

Thema: Physiotherapie

Redakteur: Sprinzl

Onlinekurs: Wie Intensivstationen funktionieren

Die aktuellen Herausforderungen rund um Covid-19 haben die Intensivmedizin in den Fokus der Aufmerksamkeit gerückt. Trotzdem haben die meisten Menschen recht vage Vorstellungen von den dortigen Abläufen. Was auf Intensivstationen tatsächlich passiert, beleuchtet der neue Online-Kurs "Betreuung auf der Intensivstation". Die beiden Fachärztinnen für Anästhesiologie und Intensivmedizin Eva Schaden und Barbara Friesenecker haben diesen Kurs mitentwickelt. Der Kurs richtet sich an jeden und jede, denn von einem Moment auf den anderen kann ein*e Angehörige*r auf intensivmedizinische Hilfe angewiesen sein. Dann ergeben sich jede Menge Fragen - zum Beispiel, wer die Personen seien, die am Bett stehen. Alle seien gleich angezogen und viele wissen nicht, ob es sich bei den Personen um die Ärzt*innen, die Pflegepersonen oder Physiotherapeut*innen handle, sagt Friesenecker.

O-Ton: Eva Schaden (Leiterin einer Intensivstation, AKH Wien), Barbara Friesenecker (stellvertretende Leiterin, Allgemeinchirurgische Intensivstation, MedUni Innsbruck)